



**daHEIM:
EINSICHTEN
IN
FLÜCHTIGE
LEBEN**



Museum
Europäischer Kulturen
Staatliche Museen zu Berlin

Ausstellung
22/07/2016
bis 02/07/2017

daHEIM: Einsichten in flüchtige Leben **Glances into Fugitive Lives**

22/07/2016 bis / to 02/07/2017

Eröffnung am Donnerstag / opening on Thursday

21/07/2016, um 19 Uhr / 7 pm

Diese Karte dient als Einlasskarte für Sie und eine Begleitperson. / This card serves as admission ticket for you and a companion.

Am 4. März 2016 übernahmen Menschen, die kürzlich aus ihren Ländern fliehen mussten, Räume des Museums Europäischer Kulturen. Den Wänden schrieben sie ihre Erinnerungen an die verlassene Heimat und die strapaziöse Flucht ein. Installationen aus Bettgestellen erinnern an das verlorene daHEIM: Es sind Einsichten in flüchtige Leben. Biografien aus dem 19. und 20. Jahrhundert zeigen, dass es Zuwanderung durch Flucht immer gegeben hat – dass Menschen weggehen, fliehen, ankommen, bleiben. Und Träume haben.

On 4th March 2016 people who recently had to flee their countries took over rooms in the Museum Europäischer Kulturen. They inscribed their memories of home they had left and their strenuous flight on the walls. Installations of bed frames recall the lost homeland (daHEIM): these are glances into fugitive lives. Biographies from the 19th and 20th centuries show that there has always been immigration due to flight – that people, leave, flee, arrive, stay. And have dreams.

Weitere Informationen / further information:

www.smb.museum/mek; kunstasyl.net

Arnimallee 25, 14195 Berlin-Dahlem

Öffnungszeiten / opening hours:

Di - Fr 10 - 17, Sa + So 11 - 18 Uhr

Tue - Fri 10 am - 5 pm, Sat + Sun 11 am - 6 pm

Ein Projekt von:

**Museum Europäischer Kulturen,
Staatliche Museen zu Berlin
& barbara caveng & KUNSTASYL**

